

Convenio Interinstitucional entre el Universitario Rumiñahui y la Universidad Bolivariana del Ecuador fortalece la articulación académica y la titulación universitaria.

El Universitario Rumiñahui y la Universidad Bolivariana del Ecuador (UBE) formalizaron un convenio de cooperación académica orientado a fortalecer la formación profesional, la movilidad estudiantil y la continuidad de estudios hacia la titulación universitaria.

La firma del acuerdo estuvo a cargo de la Dra. Carmita Suárez, rectora del Universitario Rumiñahui, y del PhD. Roberto Tolozano, rector de la UBE. En el acto protocolar participaron también el Dr. Ernesto Huerta, canciller del Universitario Rumiñahui; la PhD. Rosangela Caicedo, vicerrectora de Investigación y Vinculación con la Sociedad; el Mgtr. Elías Tenorio, responsable de la sede Quito de la UBE; y la PhD. Melisa Rodríguez, directora de Relaciones Interinstitucionales del Universitario Rumiñahui.

Este convenio permitirá que estudiantes y egresados de programas como Electricidad, Enfermería y Emergencias Médicas homologuen sus estudios y accedan a la licenciatura. Además, contempla la implementación de proyectos conjuntos en investigación aplicada, programas de formación continua, movilidad académica y articulación curricular, consolidando así un marco de cooperación de alto impacto.

“Este acuerdo representa una oportunidad real para que nuestros estudiantes fortalezcan su perfil académico y profesional, aportando con mayor solidez al desarrollo del país”, destacó la Dra. Carmita Suárez.

La alianza entre las instituciones se constituye en un modelo de integración académica que favorece el intercambio de conocimiento, el fortalecimiento de competencias y la construcción de redes de colaboración. De esta manera, se potencia no solo el desarrollo individual de los estudiantes, sino también el avance del sistema de educación superior en el Ecuador.

Con esta firma, el Universitario Rumiñahui reafirma su compromiso con la excelencia educativa, la innovación académica y la construcción de vínculos estratégicos que impulsen el crecimiento integral de su comunidad.